
令和６年度 第１回浅川公民館運営審議会 開催概要 

 

 

 

１ 日 時  令和６年６月 27日（木）午前 10時から 11時 30分まで 

 

２ 場 所  浅川公民館 ２階 学習室 

 

３ 出席者  委 員 ７名 内山まどか委員、鶴田修委員、瀧澤文子委員、杉森京子委員 

小山義直委員、村松光委員、永井良枝委員 

       事務局 ２名 館長 宮下春夫、係長 丸山直美 

       欠席者 １名 

４ 会議事項 

（１） 会長の選出（互選）と職務代理者の指名について 

     会長 鶴田委員   職務代理者 瀧澤委員 

 

５ 審議事項 

（１） 令和５年度 浅川公民館事業報告について 

―事務局から説明― 

（２） 令和６年度 浅川公民館事業計画について 

―事務局から説明― 

（３） その他 

      特になし 

 

６ その他（いずれも事務局から報告） 

（１） 令和５年度の本館２階和パソコン室の機器類撤去について 

      機器類の老朽化に伴い、令和４年度第２回運営審議会で諮った結果、機器類を

撤去し和室として使用することになった。令和５年度に不要な機器類を処分し、

南側の和室と続き間として広く利用できるようにしたため、多人数での貸館にも

対応できるようになった。 

 

（２） 令和５年度の本館の長寿命化改修工事実施報告について 

浅川支所とともに令和５年８月から令和６年３月まで改修工事を行った。主な

工事内容は、資料（浅川公民館概要４ページ）のとおり。 

 

（３） 公民館利用予約システム化について 

    行政事務のデジタル化に伴い、市立公民館・交流センターも家庭・地域学びの課

を中心として貸館予約システムの導入に向けた準備を進めている。令和６年度は、

すでにシステム化しているスポーツ課所管の施設（体育館、テニスコート等）が先行

して、７月利用分から新システムに切り替えとなった。 

公民館・交流センター分については、現時点で具体的な稼働時期等、詳細が未定の

ため、決定になり次第、利用団体に説明をする予定である。 

 

 

 

 



質疑・意見等 

 

１ ノルディックウォーキング講座の復活要望について 

＜委員＞ 令和５年度まで実施していたノルディックウォーキング講座の再開を検討

してほしい。ウォーキング講座（年８回程度）をきっかけに、一部の参加者が

サークル化したが、人数が増えて収集がつかなくなってきた。地区外へのウォ

ーキングの要望もあるため、公民館の講座を復活できないか。 

＜館長＞ 令和３年度までの講師が高齢のため継続できず、令和４、５年度は参加者

の中から公民館が選定した方にボランティアで講師を依頼し、講座を実施し

ていたが、講師を継続することが困難であると申し出があった。また、当公

民館のウォーキング講座をきっかけにサークル化され、当公民館の役割が終

了したと判断した。それが公民館事業としては理想的な形であると考える。 

＜委員＞ ノルディック協会に連絡して講師資格のある方を発掘してほしい。 

＜館長＞ 以前のような定期講座ではなく、例えば年 1回程度、別形式で講座であれ

ば今後の実施について検討する。 

 

  ２ 公民館講座のホームページ掲載について 

＜委員＞ チラシは地区回覧のため、見たら次のお宅に回してしまう。後でもう一度

見たいこともあるので、ホームページにも掲載してほしい。 

 

＜係長＞ 現在も通年講座は掲載しているが、今後は単独の講座も掲載します。 

＜委員＞ チラシにホームページにも掲載している旨を追記すると、なお、よい。 

 

３ 地区運動会について 

＜委員＞ 令和５年度から浅川小学校校舎の長寿命化改修工事を行っている。昨年の

秋から校庭に仮設校舎を設置しているので、令和６、７年度は校庭を一部使用

できないが、手狭ではあるものの校庭の使用はできるので、現在の広さに合わ

せたレイアウト、競技で対応をお願いしたい。 

＜委員＞ 浅川地区公民館連合会の担当役員からは、音響設備について調整が必要と

聞いているが、競技については校庭の広さを考慮した内容で体育部中心に計

画を進めている。 

 

 

                                以上 

 

 


